



# にこにこ しまねっこ



No.3 R.7.6.6

ゆめ なかま かがやき

「最後まであきらめず協力して笑顔で楽しもう ヤー！」

## 令和7年度 島根小学校運動会を開催しました。

5月30日(金)に、今年度の運動会を開催しました。平日開催ではありましたが、来賓の皆さまを始め、多数の保護者や地域の皆さまにお越しいただきました。ありがとうございました。

運動会のスローガン「最後まであきらめず協力して笑顔で楽しもう ヤー!」のもと、徒競走や各種目、応援合戦や係の仕事等に、全員が協力し、笑顔で楽しく取り組む姿が見られました。

天気が心配な中、無事に運動会をすることができました。今年は最高学年として、いつもとは違う気持ちで向かいました。とても楽しみだったけど、同じくらい不安な気持ちもありました。練習の時、ふざけている人もいて上手くまとめることができませんでした。

でも、本番になるとみんなすごく頑張ってくれて、他の競技の時も一生懸命応援していて、とてもうれしかったです。

応援合戦では、歌もダンスもなかなか覚えてくれなくてどうなるのかと思ったけど、みんなできることを精一杯してくれて、完ペキとは言えなかったけど、楽しんでできてよかったです。(後略) (6年男子)

今年、最後の運動会で、私はいつも以上にみんなと協力できた気がした。当日への準備や練習など、全員で協力しないとできないことを積極的に取り組むことができた。組だけでなく、他の組にまでアイデアやアドバイスを送っている人もいた。本番では、これまで練習してきた応援合戦で、一番大きな声で笑顔で会場を盛り上げることができたと思う。(中略)

小学校最後の運動会だったし、悔しい気持ちはもちろんあるけど、みんなで協力しないとここまでできなかったと思うから、その悔しい気持ちを忘れずに、これからもみんなと協力して、色々なことにチャレンジしていきたい。(6年女子)



運動会の計画から準備、運営まで中心となって取り組んだ6年生。  
たくさんのことを学び、笑顔で楽しむことのできた運動会になりました。

※競技の様子は、島根小HPに掲載しておりますので、ご覧ください。